



Entrevista

Luis Espinosa Cházaro (Coordinador de Diputados – PRD)

“Yo creo que ya esto de los tapados y el de yo no quiero pero si el pueblo pide me animo está pasado de moda, hay que decirle a la gente con toda claridad a qué aspira uno. Yo el sábado hice patente junto al presidente del PAN, Marko Cortés, y del PRD, que quiero participar en el proceso que deberá ser abierto, influyente y participativo de la ciudadanía para ver quién encabeza nuestra coalición en la Ciudad de México. Yo quiero representar al PRD en esta contienda interna porque hay muchísimo por hacer, habrá que recuperar el tiempo perdido en el mantenimiento del Metro, resolver el problema del agua, porque se vienen acumulando los problemas y el tiempo sigue pasando y luego será cada vez más difícil recomponer la salud de nuestra ciudad”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AAkAdfwTEo8DWy0&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213553&parId=75F18D3264FEE48F%213533&o=OneUp>